
 

 

 

 

 

  
起業セミナーの発表会を行いました。約 1週間と短い準備期間でしたが、その中でも充実し

た調べ活動を行い、オリジナリティのある「10年後のビジョン」をもち、発表は聞いていて面

白いものばかりでした。質疑応答の時間も充実しており、建設的な時間になりました。さあ、

次はいよいよ「自分の 10年後のビジョン」を具体的に描いていきましょう！ 

 

みんなの感想より 

□社長は、生半可な覚悟ではなれないのだと思いました。 

社長の皆さんを尊敬したいです。 

□グループの人と話し合い意見をまとめられました。 

□会社を作るのは大変だと改めて思いました。 

□将来に活かせそうなことを学ぶことができました。 

今後の自分の将来を見つめ直すことができるいい機会でした。 

□企業の起こし方や経済などについて詳しく知れて、とても勉強になりました。 

□たくさんの会社についてわかり、いい時間になりました。 

□社長はとても大変なのだと思いました。きちんと発表できてよかったです！ 

□今回の調べ学習を通して、社長や起業がどれほど大切な立場で、どれほど大変なものなのかを知ること

ができました。これからの将来について見つめ直すいい機会になりました。 

□グループのみんなで協力できました。発表はとても緊張したけれど頑張れたのでよかったです。 

□自分の担当するところをスラスラ言えました。 

□TOYOTAのことをたくさん知ることができました。うまく発表できて良かったです。 

□グループ活動では意見を出して、発表会では時間内ピッタリ終わることができました。 

□こんな風にしたいという未来の設計図が頭の中で出来上がっていきました。「経済」等の色んな言葉の

意味を知れて、楽しかったです。将来の為の知識の貯金が出来ました。 

□オリエンタルランドの SDGsをたくさん学ぶことができました。 

□企業セミナーでは KDDI のことについてアイデアを思いつくように精一杯考える力がつきました。発表

では練習不足でとても緊張したけれど、それによって良い経験になりました。 

□資料を、深く考えて現実的に出来たことがよかったです。 

□講義では、先生の話をしっかりと聞く事ができました。 

発表会では、自分の役割を果たす事ができて良かったです。 

□会社の社長になった気分で発表に取り組めたし、 

会社を続ける大変さも知ることができていい経験になりました。 

□会社を経営するのはとても難しいことがよく分かりました。 

□調べる際に制限がかかって、うまく情報を集められず 

少ない資料だったけれど、内容のある発表ができたので良かったです。 

□グループみんなと協力し合えたし、ディズニーやトヨタなど、様々な企業が SDGs の活動に取り組んで

いることを知れてよかったです。 

□こんなに詳しく調べることがないので、新しい発見がたくさんありました。どの会社も SDGs の取り組

みを推進していて、世の中の変化を実感できました。 

□みんなと協力して準備を進め、発表当日休んだ子にもしっかり出来たことを伝えられたらいいなと思い

ました。発表原稿を考えるのが楽しかったです。 

□１０年後のビジョンを考え、これからの自分を見つめていくことが大切だということが分かりました。

色々な会社の特徴や具体的な SDGsの取り組みついて聴くことができて良かったです。 

□これからどうなって欲しいかをわかりやすくまとめることが難しかったです。SDGs の目標を成し遂げ

ながら会社の利益を上げていくのは今からとても難しそうになっていきそうです。 

□グループ活動は楽しく、でもしっかりと調べたことをまとめて、みんなの前で発表することができまし

た。未来の事を考え、経済がどのように回っているかが分かりました。 

□経済という言葉は知っていたが、意味をあまり理解していなかったから改めて知れてよかったです。と

ても自分のためになり、他の人が調べた会社もとても面白かったです。 

□SDGsの取り組みが、各社意外にも 5、6個もあってビックリしました。 

□ちゃんと声を大きく喋れたし、スライドとかも大成功してよかったです。 

□発表の声を大きく聞こえるようはっきりと明るくすることが出来たと思います。 

□たくさんの企業が SDGs の取り組みをしていることがわかりました。自分の 10 年後はイメージがつき

にくいけれど、これからしっかり考えていこうと思いました。 

□ソニーのグループ活動などを通して、たくさんの会社が SDGs に取り組んでいることがわかりました。

一番良かったと思ったのはディズニーのグループです。 

□発表では、意図をしっかりと伝えられてよかったです。３年間の目標を具体的に考えられてよかったで

す。この企業セミナーで会社の大変さや目標を立てることの大切さを知りました 

□会社のことは難しくて分からなさそうだと思っていたけれど、思ったより分かりやすくて面白かったで

す。グループの人とまとめるのが難しかったけど、上手くまとまって良かったです。 

□大きな声でハキハキと発表することができました。社長は社員を雇って楽なものだと思っていたけれ

ど、この学習を通して社長は大変で難しいことがわかりました 

□色々な企業のサスティナビリティーがわかりました。 

□勉強になるところがたくさんありました。起業セミナー（未来づくり）は今後も続いてくのでしっかり

今日の話をいかして頑張りたいです。 

□福井県にもすごい企業を支える企業が沢山あることを学びました。自分が 10年後、「何をしたいか」を

一番に考えながら生活していきたいと思いました。 

□発表で学んだことや、講義で初めて知ったことがあったのでとてもいい時間でした。 

□１０年後の将来ビジョンについてまとめる活動を頑張ることができました。そして他のグループの発表

を聞き、他の会社も SDGsの取り組みをたくさんしているのだと気付きました。 

□グループ活動では、10 年後のビジョンを考えました。他の班の発表では様々な会社についても知るこ

とができたし、会社によっていろいろな SDGsのテーマがあるとわかりました。 

□スラスラと読めたのでよかったです。 

□二酸化炭素の排出をゼロにすることが一番大切 

だと思いました。これからも自分の未来に向け 

て頑張っていきたいです。 

□起業セミナーを通して、クラスの人たちの仲が 

良くなったと思います。相手の意見を聞いて 

少しずつ進めていくのが楽しかったです。 
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